

# ARCHITEKTUR- KOMMUNIKATION VOR ORT: PARIS

## A\*komm on Site: Paris

Paris, die „Hauptstadt des 19. Jahrhunderts“, ist auch heute noch eine der faszinierendsten Städte der Welt. In dem Seminar werden wir untersuchen, woran das liegt, und wie die historischen Schichten der Stadt zu ihrem heutigen Erleben beitragen. Wir werden zudem wichtige Schauplätze aktueller Entwicklung besuchen und darauf befragen, wie sie mit der bestehenden Stadt interagieren. Wir werden uns bei diesen Untersuchungen davon leiten lassen, wie die Stadt sich selber darstellt und zu diesem Zweck wichtige Institutionen wie den Pavillon de l’Arsenal, die Cité de l’Architecture et du Patrimoine sowie das Musée Carnavalet besuchen.



Paris, the „capital of the 19th century“, is still one of the most fascinating cities in the world. In the seminar, we will examine why this is the case and how the historical layers of the city contribute to how we actually experience it today. We will also visit key sites of current development and explore how they interact with the existing city. These investigations will be guided by how the city presents itself and will include visits to key institutions such as the Pavillon de l’Arsenal, the Cité de l’Architecture et du Patrimoine and the Musée Carnavalet.

<b>Regeltermin</b>	<b>Regular date</b>
Mi. 09:45–11:15 Uhr	Wed, 09:45 to 11:45 a.m.
Geb. 11.40, R013 (ISTB)	bldg 11.40, R013 (ISTB)
<b>Erstes Treffen</b>	<b>First meeting</b>
17.04.2024, 09:45 Uhr	Apr 17, 2024, 9:45 a.m.
<b>Abgabe / Prüfung</b>	<b>Submission/Exam</b>
05.10.2024	Oct 05, 2024
<b>Pflichtexkursion</b>	<b>Excursion</b>
vorraussichtlich 30.09-04.10.2024	planned from Sep 30-Oct 04, 2024
<b>Teilnehmer*innenzahl</b>	<b>Number of participants</b>
max. 25	max. 25